



Baden-Württemberg.de

📅 01.05.2013

VERBRAUCHERSCHUTZ

Mit Cornelia Tausch an der Spitze ist Verbraucherzentrale bestens gerüstet



Verbraucherminister Alexander Bonde gratuliert Cornelia Tausch zu ihrer Bestellung als Vorstand der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg.

🗣️ "Der Verwaltungsrat konnte mit Cornelia Tausch eine ausgewiesene Expertin für diese verantwortungsvolle und spannende Aufgabe gewinnen. Durch ihre Erfahrungen als Leiterin des Fachbereichs Wirtschaft und Internationales beim Verbraucherzentrale Bundesverband sowie durch ihre weiteren Tätigkeiten, unter anderem als deutsche Vertreterin in der Europäischen Beratenden Verbrauchergruppe der Europäischen Kommission, ist Cornelia Tausch eine europaweit anerkannte Expertin für die Belange und Interessen der Verbraucherinnen und Verbraucher" 📄, sagte Minister Bonde anlässlich des Amtsantritts von Cornelia Tausch als neue Chefin der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg.

Bonde betonte, wie wichtig die Arbeit der unabhängigen Verbraucherzentralen sei: Angesichts immer komplexerer Kaufentscheidungen beispielsweise bei der Altersvorsorge, bei Telekommunikationsverträgen oder auch beim Einkauf per Internet benötigen Verbraucherinnen und Verbraucher unabhängige Beratung im Land. "Die baden-württembergische Verbraucherzentrale unterstützt Bürgerinnen und Bürger seit mehr als 50 Jahren auf vielfältige Weise. Mit Frau Tausch an der Spitze ist die Verbraucherzentrale bestens für die Herausforderungen der Zukunft gerüstet", zeigte sich Bonde überzeugt.

#Verbraucherschutz

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/mit-cornelia-tausch-an-der-spitze-ist-verbraucherzentrale-bestens-fuer-die-zukunft-geruestet>